

Collectif des archers de saint Georges.

La rencontre du vendredi 24 septembre 2010 en mairie de Roubaix avec M. Le Sager.

Compte rendu n° 1

Destinataires : M. Le Sager et les membres du collectif.

Mme Le Sager à la direction de l'aménagement et de l'urbanisme a reçu vos représentants :

- Messieurs Vynckier, Dujardin, Coulon, Delannoy

Elle a écouté attentivement notre désarroi.

Un dossier comprenant :

- Nos demandes à Monsieur le maire,
- La liste des membres du collectif, 21 personnes,
- 44 photos significatives des lieux

lui est remis.

Madame Le Sager s'engage à en parler à M. Vandierendonck, le maire. Elle se propose aussi de voir les collègues concernés par cette affaire afin d'organiser une réunion commune.

Elle demande un délai de 15 jours pour proposer une date, soit au plus tard un retour vers notre coordinateur pour le 11 octobre.

L'objectif défini de cette réunion est que chaque responsable concerné : propreté urbaine, sécurité, brigade anti-tag, architecte de la ville, direction économique, aménagement, animation... puisse nous dire ce qu'il va entreprendre pour redynamiser sous tous ses aspects ce quartier et dans quel délai.

Nous remercions encore M. Le Sager pour son accueil et pour l'intérêt qu'elle a porté à ce dossier.

Nota à l'attention des membres : Quand la date de réunion sera connue, nous vous proposerons préalablement une réunion interne afin de définir le rôle de chacun dans le débat à venir.